



## Pese a negativa de Morena, seguirán diputados priistas insistiendo en reactivación del Fonden

Al recordar que hace dos meses la mayoría de los diputados federales emanados del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) votaron nuevamente en contra de la reactivación del Fondo de Desastres Naturales (Fonden), el diputado federal por Coahuila, Jaime Bueno Zertuche, indicó que junto a los demás diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) seguirá insistiendo porque este programa vuelva a funcionar.

<https://www.elheraldodesaltillo.mx/2022/07/16/pese-a-negativa-de-morena-seguiran-diputados-priistas-insistiendo-en-reactivacion-del-fonden/>